

MESSAGE DE NOUVEL AN DU BISHOP A LA NATION

Chers compatriotes

Chers frères et sœurs, habitants de la Côte d' Ivoire,

Je me tiens en esprit auprès de chacun de vous pour lui souhaiter de prospérer à tous égards et d' être en bonne santé comme prospère l' état de son âme. « Cf.1 Jean 1 : 2 »

Bien-aimés, l' aube nouvelle d' une autre année, l' année 2017 vient de se lever sur nous. Qu' elle soit pour notre pays, pour le Chef de l' Etat et sa famille, pour toutes les Autorités, ainsi que pour tous les habitants de la Côte d' Ivoire, une année de grâce du SEIGNEUR.

Chers habitants de la Côte d' Ivoire, chacun de nous sait ce qu' il a vécu ou les expériences qu' il a eu à faire tout au long de l' année qui s' achève.

Dieu dans son amour et tenant dans ses mains nos destinées, nous a conservé la vie et demeure toujours notre compagnon de route. L' Eglise, instrument de paix et d' harmonie pour le bien être holistique de l' homme, continue de soutenir toutes les autorités dans la prière, pour l' accomplissement de la volonté de DIEU au sein de notre Nation.

Chers compatriotes, pour l' année 2017, les attentes de l' Eglise pour notre pays et pour ses habitants se résument en

ces termes : vérité, justice et sécurité, réconciliations et Amour, paix et émergence.

VERITE

Attribut de DIEU, la vérité est un impératif pour une vie harmonieuse en société.

L' Eglise invite tous les fils et filles vivants dans notre pays à cohabiter dans la vérité. A cet égard, le Président de la République et les plus hautes Autorités de l' Etat ainsi que toutes les Autorités Religieuses contribueront à instaurer un climat de confiance et de sérénité, pour encourager la manifestation de la vérité en toutes circonstances.

JUSTICE ET SECURITE

Caractéristiques d' essence divine, justice et sécurité sont indispensables pour l' équilibre de la société. Elles vont de pair, et l' une n' est pas sans l' autre.

L' Eglise à l' image de la société nationale aspire à une vie de justice, d' équité et de sécurité dans le respect des droits humains, la protection des personnes et des biens, la sécurité pour tous, le secours matériel et le respect sacré du droit à la vie.

RECONCILIATION ET AMOUR

La Côte d' Ivoire est un pays laïque, mais tous ses habitants sont fervents dans la foi en Dieu. L' expression de cette foi sous toutes ses formes, doit nous orienter vers l' amour qui nous présente comme des frères en politique et non comme des

ennemis. L' amour doit donc être la base de la cohésion nationale pour conduire vers la réconciliation de tous les fils et filles de la Nation. Vivons nos dires et nos faires au nom de DIEU.

PAIX ET EMERGENCE

Nous nous réjouissons à l' avance de tous les efforts qui sont déployés par nos Autorités à tous les niveaux et au premier chef, son Excellence Monsieur le Président de la République pour l' instauration d' une paix véritable sous l' onction de DIEU ; avec le concours de ses plus proches collaborateurs et de tous les fils et filles du pays, pour donner à la Côte d' Ivoire, pays de l' hospitalité et terre d' espérance en l' humanité, l' émergence et le rayonnement qu' ils sont en droit d' attendre.

DIEU bénisse la Côte d' Ivoire, l' Afrique et le monde.

Bonne et Heureuse Année 2017 avec JESUS-CHRIST

l' Espérance du monde.

Le Président de La Conférence Annuelle de Côte d' Ivoire

Bishop Benjamin BONI